

ダイヤモンドエレクトロニクスホールディンググループ (以下DEHDグループ)の耀く仲間達へ

代表取締役社長CEO兼グループCEO

小野 有理

此度の社内報では、先ずは前回の社内報発行以降に日本各地で発生した災害について、既に我が社のホームページに於いても掲載しておりますが改めて触れておきたいと想います。

本年6月18日に発生した大阪府北部地震。同じく6月28日から7月8日に掛けて西日本を中心に広い範囲で猛烈な被害を与え激甚災害の指定を受けると共に阪神・淡路大震災以降5例目と為る特定非常災害の指定をも受けた平成30年7月豪雨。

私も、出社途上凄まじい暴風雨に曝される車窓から目の当たりにした、根こそぎ倒れ道路を塞ぐ数多の街路樹が、電線がだらり道路に垂れ下がりが機能しなく為った幾つもの信号と其之環境で交通整理に勤しむ警察官のずぶ濡れの姿が、谷町筋で十三大橋で或いは本社と指呼の間で横転し往生するトラックが其之凄まじさを物語っていた9月4日に上陸し当該原稿作成時点で激甚災害の指定が見込まれる平成30年台風第21号。そして、同じく激甚災害指定が見込まれる9月6日に発生した北海道胆振東部地震、これらの災害に因ってお亡くなりになられた方々に衷心からの御冥福をお祈り申し上げます。未だ行方不明の方々についても一刻も早く発見されること、

被害を受けられた皆様にも謹んで御見舞い申し上げますと共に、被災地の一刻も早い復旧を願って止みません。

尚、我々DEHDグループは、此度は其之哀悼の意を平成30年7月豪雨に於いて特に被害が甚大で有り且つ我が社との関係も深い広島県、岡山県に、其々車両の寄附を実施しています。

また、我が社に於いては不幸中の幸いにして何れの災害に於いても長谷川CCOを中心にした即応にて社員の安全が即時に確認出来たこと、また、近隣住民の方々に対しても長谷川CCO自ら特に高齢者宅、障がい者のいらっしゃる御宅を個別訪問して安全確認と同時に避難経路の確認と説明も行ったこと等は、些か我が社の誇りとする処です。

上記を踏まえ明白乍ら敢えて、「安全」は、総てに優先します。我が社の大切なお客様も総じて斯様に宣言しておられます。また、デイズニールンDが最も大切に行動規準も「感動」では無く「安全」です。我が社も今一度、「安全」について耀く仲間達みんな徹底的に確認及び実践し、世界で最も「安全」で耀くDEHDグループを創り上げましょう！